

# *La Chine confirme la réunion de haut niveau avec les États-Unis en Alaska*

---



Pékin, 12 mars (RHC) La Chine a confirmé la première réunion de haut niveau entre ses chefs diplomatiques et ceux des États-Unis en Alaska, étant le premier contact des deux gouvernements de la gestion de Joe Biden.

Le ministère chinois des Affaires étrangères a indiqué que la rencontre aura lieu du 18 au 19 de ce mois.

Selon Zhao Lijian, un des porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, la réunion aura lieu "à l'invitation des États-Unis", une rencontre dont les premiers détails ont été avancés mercredi par la partie américaine.

La représentation chinoise sera dirigée par Yang Jiechi, directeur des affaires étrangères du Parti communiste chinois, et le chancelier Wang Yi.

Du côté américain, il y aura le secrétaire d'État Antony Blinken et le conseiller à la sécurité nationale Jake Sullivan.

Le ministère des Affaires Étrangères a appelé Washington à examiner les relations bilatérales et il a exhorté Washington à ne pas interférer dans ses affaires intérieures et à donner la priorité à la coopération par rapport aux différends.

Il a également exigé le respect de la souveraineté, de la sécurité et des intérêts de développement de la Chine et a plaidé pour que les liens Beijing-Washington reviennent à la bonne voie d'un développement sain et stable.

La rencontre en Alaska aura lieu au terme d'une tournée du secrétaire d'État au début de la semaine prochaine au Japon et en Corée du Sud.

L'arrivée de Joe Biden à la Maison Blanche représente pour les Etats-Unis et la Chine un autre scénario qui permettrait de tourner la page sur quatre ans qui ont entaché les liens bilatéraux avec le géant asiatique.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/250450-la-chine-confirme-la-reunion-de-haut-niveau-avec-les-etats-unis-en-alaska>



**Radio Habana Cuba**